



創立昭和28年1月8日

TANABE ROTARY



District 2640 田辺ロータリークラブ Club Weekly Bulletin

2016-17年度
国際ロータリーテーマ
「人類に奉仕するロータリー」
-ROTAR SERVING HUMANITY-
ジョン F. ジャーム R.I 会長
国際ロータリー第2640地区
福井隆一郎ガバナー



「メタセコイア並木-滋賀県高島市-」
撮影 稲田静雄会員

4つのテスト (FOUR WAY TEST)

- 言行はこれに照らしてから
(1) 真実かどうか
(2) みんなに公平か
(3) 好意と友情を深めるか
(4) みんなのためになるかどうか

例会日 木曜日 12:30

例会場 紀伊田辺テイエラボル

会長 植田 英明

幹事 柏木 壽夫

会報委員長 松本 哲

http://tanabe-rc.com/

承認 昭和28年3月2日

事務所 〒646-0031

田辺市湊23-6

TEL 0739-24-2002

FAX 0739-26-0264

ma il tanabe-rc@helen.ocn.ne.jp

●司会者

植田英明会長

●ソング

我等の生業

●ゲスト

●ビジター

12月15日のプログラム

会員卓話

田上 雅信 会員

12月22日のプログラム

会員卓話

岩本 浩典 会員

12月29日・1月5日は休会

溝口、橘、野田、山路、脇村富、都志見、住山、新井
☆忘年会楽しかったです。親睦活動委員会の皆様、お世
話様でした！……………中松、新藤、竹内、都志見
☆忘年会にたくさんの方々にご参加いただき、ありがとうございました。
おかげさまで楽しい忘年会になりました。
……岩本、濱口、伊賀、野田、中田隆、脇村富、山路、河上

お知らせ

会長報告

- 本日、第6回定例理事会を行いました。青少年奉仕事業の件、社会奉仕事業の件、新年例会の件、年会費後期納入の件、クラブ事務局年末年始休暇の件等承認されました。他もう1件、残念なお知らせですが、広井永吉会員より退会願いが提出され、理事会はこれを受理いたしました。12月31日付けで退会されます。
- 先週行いました忘年会には大勢ご参加頂き、ありがとうございました。また、親睦活動委員会の皆さん、ありがとうございました。
- 12月6日、地区米山記念奨学委員会に、木村勝次地区米山記念奨学副委員長が出席されました。

幹事報告

- 12月月信が地区HPにアップされています。印刷を希望された方にお渡ししています。
- 12月29日と1月5日の例会は、休会です。2017年新年例会は、1月12日です。
- 田辺ライオンズクラブより礼状が届いておりますので回覧いたします。
- くちくまのくらぶ「シーカ」、財団室ニュース12月号が届いていますので回覧します。

出席報告

	第3130回	第3131回	第3132回
会員数	86名	86名	86名
出席規定免除会員数	8名	8名	8名
出席計算会員数	83名	83名	83名
出席者	60名	69名	60名
出席率	72.29%	83.13%	72.29%
マイクアップ	9名	5名	
修正出席率	83.13%	88.10%	

マイクアップ

12月6日 木村勝(地区:米山記念奨学委員会)
12月7日 橋本(田辺東RC)
12月8日 田中元(那智勝浦RC)

お祝い

配偶者誕生日 柏木裕子(壽夫)
結婚記念日 渡部

ニコニコ箱

☆辻先生、本日は卓話よろしくお願ひ致します。……………植田英、柏木
☆辻先生、本日の卓話よろしくお願ひします。(プログラム委員長)……………中松
☆辻先生、元気になる話をお願ひします。……………長野
☆本日の卓話をさせていただきます。どうぞ、お手柔らかにお願いします。……………辻
☆辻先生、卓話楽しみにしています。よろしくお願ひします。……………吉田透、田上、
新藤、木村頼、野村富、坪井、三谷昌、山本、稻田静、玉置、
寒川、廣本、長井、宮本、田中陽、横田、竹本、大木、濱口、
白井、矢野、瀬戸、伊賀、岩本、和田、竹内、松本、皆瀬、

委員会報告

雑誌委員会

・ロータリーの友12月号の紹介。

三谷昌平委員

プログラム



会員卓話 『私の思い出』

辻 啓次郎会員

先日、たまたま孫たちと京都に行く時に田辺駅で中松先生にお会いして、ロータリーの卓話を依頼されまして、とうとう順番が廻って来ました。旅行中も何を話したらよいかなと色々と考えましたが、良いアイデアが浮かびません。久しぶりの京都の石庭や竹林なども楽しかったのですが、いつも卓話の事が気になっていました。

今日は今迄に自分が体験したスポーツと趣味について少しお話をさせていただこうと思います。卓話の時間が30分と長いので子供の頃からの話をさせてもらおうかと考えました。

第一小学校の低学年の頃でしたか、自分達で三角ベースの野球をしていましたが、五年生の頃から野球に熱心な先生の指導もあって、熱心にやるようになりました。その後に明洋中学校では野球部に入って良く練習試合をしました。そこで解ったことは自分は肩が弱く足も遅いので野球には向かないかなと云う事でした。

私は、余り勉強しないで大阪に行かれました。次に通学した大阪の追手門学院高校では相変わらずスポーツが好きな私は剣道や卓球をしましたが受験にも備えねばなりません。1年浪人して東京医科大学に入りました。進学課程は新宿三丁目に近い東大久保にあり、3年からは西新宿の病院に通うことが多く、途中に歌舞伎町があってよく途中で脱線する友人もいました。

私は山岳部に入部していましたので四季折々に1週間から1ヶ月間山にこもっていました。

穂高の岳沢やその奥の涸沢、富山の剣岳の周辺でも合宿しました。

また春山は谷川岳のちかくにある大学の山小屋を借りて合宿しました。上高地にも大学の診療所がありよく利用しました。長期間滞在しますので所持金も少なくなり小梨平のキャンプ場に行って食べ物を拾い集めに行った想い出もあります。

上高地に近い岳沢や、横尾を通って涸沢でも合宿しました。

周囲の穂高の山々をよく登りました。岳沢から槍ヶ

岳に登ったり、五色沼や北岳を通って、富山の剣岳まで縦走したことが二、三回あります。南アルプスや八ヶ岳には冬山にも登りました。

南アルプスは裾野が長くうんざりした記憶があります。山岳部には自宅に剣道の道場をもった友人もいて高校でも少し経験した剣道部にも誘われてはいりました。大学の6年間は長く、好きなスポーツをしていないと時間を持て余します。剣道は四段になり、大学対抗戦ではいつも先鋒をつとめました。副将や大将にはなれませんでした。お陰で大学の6年間は、あっと言う間に過ぎてゆきました。先日、山岳部の面倒をよく見てくれた上高地の旅館の社長が亡くなつたと連絡が入り昔を懐かしく思い出すきっかけとなりました。

上高地にはテレビの「森人」にも出演したり山の雑誌にも登場した友人が居て、私の誕生日が上高地の開山日で彼は閉山日が誕生日でした。彼は、昨年上高地の田代池の近くで亡くなりました。ほぼ10年、毎年診療で上高地に行くのを待ってくれていたのに残念であります。

ところで話が変わりますが、最近は息子と一緒に診療をするようになって時間が余ってきましたので、芳養のひき岩のちかくにある陶芸教室に通う回数が多くなりました。土曜日だけですが、余り良い作品は出来ません。家のあちこちに作品の数だけあって、楽しんでいます。市展にも出した想い出がありますが余りお見せするようなものはありません。物置には作品が山積みしております。

年をとると待ち構えているのが病気です。私は今迄に脳梗塞や肺炎、前立腺癌になり入院したことがあります。皆様も用心してください。私は医者ですから云いますが、何かおかしいと思ったら、すぐ医者に相談してください。早期発見、早期治療に勝るものはありません。また入院中思ったことがあります。多くの方にお見舞いに来てもらい大変ありがたいことでしたが入院中はとても退屈です。まさに自業自得です。

以上でつたない話を終わらせてもらいます。
ありがとうございました。

ロータリーゴルフ12月例会成績

12月11日(参加19名) 白浜GC

順位	氏名	グロス	ハンディ	ネット
優勝	皆瀬 正夫	9 9	3 5	6 4
2位	田中 陽	8 6	2 0	6 6
3位	田村 昭	9 7	2 7	7 0

※ニアピン賞 No.3-植田、皆瀬 No.6-田中元、田村
No.15-柏木、中松 No.18-横田達、田上

※次回は1月22日(日) スタート9:45 白浜GC